



## Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2020

Anzug Martin Lüchinger und Konsorten betreffend der Schaffung eines unterirdischen Veloparkings am Badischen Bahnhof

---

**P075044**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Martin Lüchinger stehen zu lassen.

### **Begründung**

Am Badischen Bahnhof soll ein unterirdisches Veloparking realisiert werden. Der Ratschlag für dessen Bau wird voraussichtlich Anfang 2022 dem Grossen Rat vorgelegt. In diesem Rahmen wird auch abschliessend zum Anzug Lüchinger berichtet werden.

